

Acta 15/2023

En la localidad de La Juanita el día 15 de agosto de 2023, se reúne el Concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio, siendo la hora 13:00.

Asisten: El señor alcalde interino Otto Riera, los concejales titulares: Javier Falco, María del Valle Silvera y Diego Machado todos por el Partido Nacional.
En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz. Se distribuye en formato papel orden del día.

Siendo la hora 13:00 ingresan a sala integrantes de la Mesa Ejecutiva del Plenario de los Municipios, Hebert Reyes Coordinador por PN, Jorge Bonino Coordinador por PC, Nicolás Pereira Coordinador por FA, Verónica Veiga Vicepresidente (Alcaldesa de Paso Carrasco) y el Vicepresidente Luciano Viera (Alcalde de Tranqueras).

Se informa sobre la actualidad del Municipio de Garzón y José Ignacio y proyectos en los que se trabaja. Se indica que se está llevando adelante la remodelación de la estación de trenes de pueblo Garzón junto con la construcción de un Parque Municipal donde se prevé realizar los festejos de “La Vuelta al Pago.”
Ponen en conocimiento a los invitados que es un evento tradicional que se ha discontinuado desde hace algunos años.

Continuando con los proyectos, se entera que se trabaja constantemente en la reconstrucción y mantenimiento de la caminería rural. Dentro de ese marco se destinan recursos a la construcción de alcantarillas, y colocación de caños para encause de pluviales.

Se intercambia sobre las dificultades que desde la administración municipal se tuvieron que atravesar como consecuencia de la pandemia Covid 19.

Se trata sobre cursos municipales, y temas funcionales.

Se habla sobre posibles cambios en la asignación de concejales para integrar los Concejos Municipales. Refieren al relacionamiento, planificación y coordinación de las Intendencias con los Municipios.

Diego Machado expresa que hay una realidad que se debe asumir, considerando que Maldonado tiene un Intendente muy centralista y que por momentos gobierna con facetas de emperador.

Agrega que José Ignacio siempre ha sido confrontativo, con una comunidad muy involucrada, con una liga de fomento muy activa. Sostiene que se han dado acontecimientos en los últimos tiempos donde el Municipio también ha sido afectado.

Entiende que es importante separar y no meter todo en una misma bolsa apostando a un buen vínculo entre Intendencia y Municipio.

Refiere a que muchas veces hay demoras en las respuestas a solicitudes que se hacen desde el Municipio a la Intendencia y que el Concejo es el primer receptor de los reclamos de los vecinos.

Para concluir manifiesta que Maldonado no está ajeno a la postura de algunos intendentes personalistas e individualistas.

Javier Falco en este marco expresa que molesta realmente que no se consulte al Concejo antes de tomar determinaciones sobre la jurisdicción del Municipio.

María del Valle Silvera agrega que pasa generalmente con las obras, donde se enteran por la gente de fraccionamientos aprobados. Expresa que más allá de que a posterior no se tome en cuenta la opinión de cuerpo al menos debería existir la consulta.

Machado da por ejemplo la modificación del plan de ordenamiento territorial entre lagunas, el cual expresa, se envió a la Junta Departamental sin pasar por el Concejo. Califica este acontecimiento como mamaracho institucional.

Machado continúa, expresando que uno de los problemas que enfrenta José Ignacio es que no se ha acompañado el crecimiento con infraestructura. Los servicios básicos del estado hoy día no pueden sostener la demanda que se da en alta temporada.

Ante la pregunta de la delegación, la secretaria informa sobre el presupuesto con el que cuenta anualmente el Municipio y los fondos que se reciben desde el gobierno central a través de OPP.

El Alcalde interino manifiesta que dentro de todo, el Municipio de Garzón y José Ignacio es uno de los más descentralizados ya que cuenta con maquinaria propia. Las otras municipalidades del departamento dependen directamente de la Dirección general de Obras y Talleres. Detalla la integración de la flota.

Se informa sobre la cantidad de funcionarios con los que se cuenta y detalle por reparticiones.

Riera destaca la actitud de trabajo y disposición del personal inclusive para realizar tareas diferentes al cargo o cuando se supera el tope horario diario previsto.

Se trata sobre vertedero La Juanita y procedimientos para algunas coordinaciones de servicios.

Refieren a los atractivos turísticos de la zona, emprendimientos, los principales rubros de trabajo, el acceso a la oferta educativa, y la realidad social.

Siendo la hora 15:10 se retira la delegación invitada y el concejal Javier Falco.

Se presenta solicitud de apoyo a artista para postulación a fondos concursables del Ministerio de Cultura. (Votan 3/3 afirmativo).

Exposición del Alcalde (I).

No realiza más exposición que las intervenciones vertidas con anterioridad en la presente sesión.

Exposición de los Concejales.

No realizan más exposiciones que las intervenciones vertidas con anterioridad en la presente sesión.

Se tratan los expedientes del día.

2023-88-01-12865 – Alumnos del curso de cerámica del Comunal de la Juanita
(Votan 4/4 Afirmativo, acceder a lo peticionado con modificaciones)

Siendo la hora 15:45 finaliza la sesión.




NAZARENO LAZO
ALCALDE
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO


MARGARITA RUIZ
FICHA 5584 -